

## **Deutsch-Französischer Freundeskreis Bensheim-Beaune e.V.**

Keltenstraße 67, 64625 Bensheim

Telefon: 06251 / 10 57 75

E-Mail: [info@bensheim-beaune.eu](mailto:info@bensheim-beaune.eu)

[www.bensheim-beaune.eu](http://www.bensheim-beaune.eu)



## **Leitbild des DFFBB**

Im Jahre 1960 besiegelte ein Partnerschaftsvertrag zwischen den Städten Bensheim und Beaune die Städtepartnerschaft der beiden Gemeinden.

Engagierte Bürgerinnen und Bürger gründeten im Jahr 1983 den „Deutsch-Französischen Freundeskreise Bensheim-Beaune“, um die Freundschaft zwischen den beiden Städten und ihren Bewohnern zu pflegen und mit Leben zu erfüllen.

Der DFFBB steht für den Erhalt und Ausbau der freundschaftlichen Beziehungen zwischen Deutschland und Frankreich. Der Verein setzt sich zum Ziel, den Mitgliedern und allen Interessierten zu ermöglichen, Land und Bevölkerung der Partnerstadt besser kennen zu lernen.

Er hat insbesondere das Ziel durch Veranstaltungen und Reisen die freundschaftlichen Beziehungen zwischen den Bürgern und Bürgerinnen der beiden Partnerstädte Bensheim und Beaune zu fördern.

Kulturelle und sportliche Angebote sollen sowohl das Verständnis für die deutsch-französische Partnerschaft schaffen als auch die Städtepartnerschaft zwischen Bensheim und Beaune pflegen und vertiefen.

Die Angebote sollen alle Vereinsmitglieder und Interessierten ansprechen und motivieren, an den Veranstaltungen teilzunehmen, sich im DFFBB zu engagieren und den Gemeinschaftsgedanken zu fördern. Der DFFBB führt entsprechende Veranstaltungen für junge Menschen durch, um diese zur Mitarbeit im Verein zu motivieren.

Gemeinsame Aktivitäten mit anderen Partnerschaftsvereinen, Sport- und Kulturvereinen fördern ebenfalls die angestrebten Ziele. Der DFFBB kann auch allgemeine kulturelle und gesellschaftliche Veranstaltungen und Angebote im Interesse der Mitglieder und der Öffentlichkeit ausrichten.

Die Umwelt (Bevölkerung) erkennt im Leitbild und im Wirken des DFFBB sein Engagement für die Verständigung zwischen Frankreich und Deutschland, insbesondere zwischen Bensheim und Beaune.

Es ermöglicht interessierten Bensheimer Bürgerinnen und Bürgern sowie Vereinen über den DFFBB mit Beauner Bürgerinnen und Bürgern in Kontakt zu treten. Durch die Teilnahme und Mitwirkung an den Veranstaltungen können sie auch eigenständig freundschaftliche Beziehungen knüpfen und pflegen.

Der DFFBB sieht sich als Vermittler und Initiator von freundschaftlichen Beziehungen zwischen Bensheimer und Beauner Bürgerinnen und Bürgern.